

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Joshua s'empare des ceintures IBF, WBA et WBO des poids lourds

LE boxeur britannique Anthony Joshua a pris samedi dernier à Diriya, en Arabie Saoudite, sa revanche sur l'Américain Andy Ruiz, battu aux points. Le décompte final des trois juges a entériné sa supériorité : deux d'entre eux lui ont donné un avantage de huit points (118-110) et le troisième un score plus important (119-109). Du coup, il récupère ses titres mondiaux IBF, WBA et WBO des lourds.

> Prosper Sax NZE BEKALE Libreville/Gabon

Diriya (Arabie Saoudite), le boxeur britannique Anthony Joshua a pris le dessus sur son adversaire, l'Américain Andy Ruiz. Dominé d'entrée par son adversaire, devant 15000 spectateurs, Andy Ruiz, dès le premier round, a très vite vu son arcade gauche ouverte, suite à une avalanche de coups. Trop gros et pas assez préparé, le boxeur américain a eu le mérite de ne pas abandonner le combat, face à un Anthony Joshua revanchard. À partir de la 4e reprise, il va tenter quelques coups qui, malheureusement seront contrés par Joshua, dont la mobilité aura désarçonné l'Américain. À l'approche du dernier tiers du combat, Ruiz a accentué son pressing, touchant Joshua d'une droite dans le 8e round avant d'enchaîner, puis de rivaliser dans le 9e acte, probablement le plus dense de ce Championnat du monde qui, globalement, ne restera pas dans les annales de la catégorie. Mais pour conserver sa triple couronne, il aurait fallu qu'Andy Ruiz en fasse plus. Beaucoup plus. Or il n'en était pas capable. Se sachant aux commandes du combat, Anthony Joshua a géré. À 30 ans, il entre dans la galaxie des multiples champions du monde des lourds.

À défaut d'avoir gagné avec panache, Anthony Joshua savourait son succès : " J'ai essayé de faire honneur à la boxe, indique le Britannique. À savoir donner des coups, sans en recevoir. Mon plan a fonctionné à merveille. " Un constat partagé par l'Americano-Mexicain: ' Anthony mérite sa victoire, estime-t-il. J'ai eu du mal à revenir à mon poids de forme. J'espère que j'y parviendrai lors de la belle...

Le 1er juin dernier, au Madison Square Garden de New York, le boxeur britannique Anthony Joshua (30 ans), 23 victoires, 1 défaite et 21 KO, à la surprise générale, avait été mis KO au 7e round par l'Américain d'origine mexicaine Andy Ruiz, subissant par la même occasion la première défaite de sa si brillante carrière.



Anthony Joshua, nouveau champion du monde des lourds IBF, WBA, WBO, face à l'Américain Ruiz.

Mondial de handball: la France, championne du monde en titre, éliminée

PSNB Libreville/Gabon

'ÉQUIPE de France de handball, championne du ✓ monde et d'Europe, a été éliminée vendredi dernier dès le premier tour, après avoir été battue 18-20 par le Danemark, lors du championnat du monde de handball qui se joue actuellement au Japon.

Menées tout le long de la rencontre contre le Danemark, les Bleues ne sont jamais parvenues à combler leur retard au score, butant à de multiples reprises sur Sandra Toft, la gardienne survoltée des Scandinaves, auteure de 15 arrêts. Une fille que les Françaises connaissent bien puisqu'elle évolue dans le club de Brest. Les joueuses d'Olivier Krumbholz semblaient pourtant irrésistibles quand, revenues de quatre buts (12-16) à moins de dix minutes de la fin du match, elles avaient la balle d'égalisation dans le money time. Mais là encore, que de maladresses devant le but adverse.

Elles finiront avec des statistiques indigentes (12 buts sur 37 tirs), à l'image d'Estelle Nzé-Minko (zéro but sur trois tentatives) ou d'Orlane Kanor (2/6), l'artilleuse de l'équipe et représentante d'une jeune génération sur laquelle Krumbholz, le coach, comptait s'appuyer en attaque. Seules Méline Nocandy (deux buts) et Amandine Leynaud - " qui, une fois de plus a beaucoup aidé l'équipe ", a salué le coach des Bleues – se sont illustrées.

On a connu beaucoup trop d'échecs au tir, c'était déjà la même chose contre les Sud-Coréennes, et là on a replongé, on a de nouveau été fébriles ", a analysé Olivier Krumbholz. "Le problème vient de notre défaite contre la Corée, si on avait réussi à mettre en place notre jeu, on aurait été beaucoup plus sereins pour le reste de la compétition ", a ajouté le technicien, qui se refusait à toute conclusion hâtive



La France ne défendra pas son titre de championne du monde cette année.

avant un débriefing en profon-

Car, passé les deux derniers matchs de classement qu'elles doivent encore disputer au Japon, les Françaises devront se " remobiliser " si elles veulent décrocher l'or olympique à Tokyo, seul titre qui se refuse encore au palmarès du hand féminin. Après l'affront de Kumamoto,

pire performance de la France dans un Mondial depuis 1999, les joueuses comme le staff vont devoir " se remettre en cause et faire preuve d'humilité ", prévient Olivier Krumbholz. "Là, on a pris une fessée, mais on a de l'orgueil. Je reste optimiste pour les Jeux : il y a des joueuses de talent et on aura beaucoup plus de temps pour se préparer."